



## Schaufenster der heimischen Wirtschaft

Trends – Neuheiten – Tendenzen aus dem heimischen Geschäftsleben

# Hauptaugenmerk liegt jetzt auf dem Reisebüro

Düshorn (rie). In einem verkleinerten, aber modern und hell eingerichteten Verkaufsraum präsentiert sich ab sofort das Traditionsgeschäft Körber in Düshorn. Die Betreiber Arnold und Gisela Körber haben sich entschlossen, keine Lebensmittel mehr anzubieten, konzentrieren

sich in Zukunft auf das Reisebüro und Lotto, bieten zudem Zeitschriften sowie Zigaretten an.

Seit 1899 – damals als Gemischtwarenladen eröffnet – ist das Geschäft Körber fest verwurzelt in Düshorn. 1980 übernahm Arnold Körber von seinem Vater das Kaufhaus

Körber, erweiterte das Angebot wenig später um ein Reisebüro. Nun haben die Eheleute Körber beschlossen, auf das Lebensmittelangebot zu verzichten und deshalb den bisherigen Geschäftsraum halbiert.

Auf der einen Seite soll eine Wohnung entstehen, auf der anderen befindet sich nun die Lottoannahmestelle und das Reisebüro, in dem – abgetrennt von einem Regal mit einem großen Sortiment an Zeitschriften – Arnold Körber die Möglichkeit besitzt, seine Kunden in Ruhe und ausführlich zu beraten.

Dank rund 35-jähriger Erfahrung und zweimal jährlichen Fortbildungsreisen, bei denen am Tag zwischen 20 und 30 Hotels besucht werden, kann der Betreiber seine Kunden umfassend und kompetent hinsichtlich des perfekten Reiseziels beraten. Dabei hat das Reisebüro Körber sämtliche Anbieter im Programm, sodass dort vom Ferienhaus über Fernreisen bis hin zu Kreuzfahrten alles gebucht werden kann.



Arnold und Gisela Körber konzentrieren sich in ihrem Geschäft fortan auf das Reisebüro und die Lottoannahmestelle.